



## La Junta aprueba 340.000 para investigación en la Usal y la Ule

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El Consejo de Gobierno aprobó ayer una subvención de 341.378 euros que se repartirá entre tres áreas de investigación de las universidades de León y Salamanca. El área de investigación de Esclerosis Múltiple de la Universidad de León recibirá 10.378 euros; el área de investigación de Enfermedades degenerativas del sistema nervioso de la Usal obtendrá 31.000 euros; y, el área de investigación de procesos oncológicos de la Fundación de Investigación del Cáncer de la Usal, contará con 300.000 euros. La nota de prensa remitida desde la Junta indica que “los proyectos relacionados con la esclerosis múltiple han pasado a configurarse como prioritarios dentro de la comunidad científica, dado que actualmente no se dispone de un tratamiento eficaz frente a esta patología y únicamente se pueden aplicar cuidados y tratamientos destinados a mejorar la calidad de vida de los afectados”. ■